

SEGÚN CIFRAS ENTREGADAS POR EL RECINTO

Casi 10 mil personas esperan por una atención dental en el Hospital Regional

34

odontólogos

componen el equipo de Servicio de Odontología y Maxilofacial del Hospital Guillermo Grant Benavente de Concepción.

Especialidades

- Cirugía máxilo facial
- Ortodoncia
- Odontopediatría
- Endodoncia
- Rehabilitación oral
- Periodoncia
- Implantología
- Radiología
- Patología oral

Ximena Valenzuela Cifuentes
ximena.valenzuela@diarioconcepcion.cl

El fuerte impacto que tuvo la pandemia por del Covid-19, principalmente, por el confinamiento y la imposibilidad de que las personas pudieran asistir a controles odontológicos generó, según Gonzalo Solís, jefe del Servicio de Odontología y Maxilofacial del Hospital Guillermo Grant Benavente de Concepción, un aumento de las patologías dentales y con ello un alza de las listas de espera.

De hecho, detalló, que con corte al 4 de septiembre, en el centro de salud penquista existe una lista de espera de atención para distintas especialidades odontológicas de 9 mil 600 pacientes, siendo las más demandadas las áreas de rehabilitación oral, cirugía maxilofacial y ortodoncia.

A la misma fecha, afirmó, un total de 1.800 pacientes se encuentran en lista de espera por una cirugía. "Esto, junto a la consulta nueva, sustenta la gran demanda asistencial que tiene el servicio, por la gran necesidad de la población y la espera que se vio aumentada de manera exponencial por la pandemia del Covid-19".

El año pasado, aseveró, lograron realizar 5 mil 600 consultas nuevas y dieron de alta a 2 mil 800 pacientes, y en lo que va corrido de este año ya han concretado 4 mil 238 consultas nuevas y dado de alta a 3 mil 690 personas.

Innovación

Desde el año pasado el servicio

1.800 pacientes están pendientes para una cirugía. Alta demanda estaría directamente relacionada con la falta de atención que se generó con la pandemia. Centro de Salud local contará con nueva técnica de sedación consciente con óxido nitroso para personas con discapacidad que no pueden ser atendidas con anestesia local.



FOTO: HGGB

que dirige el doctor Solís ha renovado su equipamiento para dar un mejor servicio a sus pacientes, por ejemplo, realizó, a través del financiamiento del Gore, la reposición de 16 sillones dentales. La totalidad de los que contaban.

"También se ha hecho una modernización progresiva de la unidad de radiología, pasamos de las técnicas convencionales a la tecnología digital y, el año recién pasado se repuso el tomógrafo que permite obtener imágenes 3D", recalzó.

El odontólogo aseveró que recientemente implementaron tecnología digital en radiografía intraorales (...) con una película dentro de la boca, una placa de fósforo, la imagen pasa directamente a un computador y ahí se hace el procesamiento de la imagen de manera inmediata", dijo.

Dicho proceso, comentó, aporta una menor dosis de radiación para el paciente y, además, permite que con el mismo monitor se pueda hacer zoom a la imagen, o bien, cambios en la densidad de contraste para visualizar de mejor manera lo que el especialista quiere ver. Durante este año han realizado un total de 3 mil 500 exámenes radiológicos.

Ahora, antes de 60 días hábiles, contarán con un nuevo equipo, financiado por el nosocomio local, que permitirá la sedación consciente con el uso de óxido nitroso lo que, según dijo Solís, estará orientado a personas en situación de discapacidad, niños y adultos, "que no se les puede atender de manera habitual con anestesia local porque no se dejan (...) por ejemplo, pacientes del espectro autista, con síndrome

de Down o adultos con algún retardo mental".

El uso del óxido nitroso permite, según complementó, atender al paciente en el sillón dental y evitar la anestesia general que, además, debido al uso de pabellón implica una lista de espera muy amplia. "Hay pacientes que llevan años esperando y eso es una innovación que se está haciendo justamente para descomprimir la lista de espera".

Agregó que ya se cuenta con el personal capacitado para usar la técnica en pacientes que tengan situación de discapacidad, sean niños o adultos, que no tengan patologías de bases, o bien, que las tengan compensadas.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
contacto@diarioconcepcion.cl